

Protokoll FSV 24.11.2022

Gäste: Keine

Protokoll: Chris

Zeit: 18:00 - 19:30

Topic 1 – Bestätigungen von Protokollen

- Protokoll vom letzten Mal einstimmig bestätigt

Topic 2 – FSR Bericht des vergangenen Monats

- Unicrep: Findet im Innenhof des Juridicums am 30.11.2022 statt
- Spekulantentwurf am 07.12.22
- Zum integrierten Bachelor:
 - Treffen mit Justizminister
 - Akkreditierungsfragen bestehen noch
 - Frage der Anerkennung auch in anderen Bundesländern (Pohlmann will sich noch weiter informieren)
- Bibliotheken: Verteilaktion, Kummerkasten, reservierbare Schließfächer stehen, Corona bzgl. Auslastung (Infos sollen kommen)
- Podiumsdiskussion bzgl. Rep wurde gut besucht und soll erneut stattfinden in nächsten Semester
- Es bestanden keine Rückfragen hierzu

Topic 3 – Berichte außerhalb des FSR

- Öffnungszeiten des RWS I:
 - Hausmeister möchten eine viertel Stunde früher schließen und dafür eine viertel Stunde früher öffnen
 - Grund: Erreichbarkeit der Züge
 - Der Sinn einer früheren Öffnung wurde hinterfragt bzw. ob es einen Unterschied machen würde

Topic 4 – Entlastung der scheidenden FSR-Mitglieder

- Lukas:
 - Siehe Bericht, keine Nachfragen
 - Entlastung einstimmig
- Isabell:
 - Siehe Bericht, keine Nachfragen
 - Entlastung einstimmig
- Pacco
 - Siehe Bericht, Keine Nachfragen
 - Kritik an der Terminwahl der Fachschaftsfahrt, weil er im Ergebnis nicht teilnehmen konnte, mit der Betonung der Wichtigkeit für die Gruppendynamik/Teambuilding
 - Entlastung einstimmig
- Anmerkungen zur hohen Arbeitsbelastung des FSR:
 - Lösungsvorschläge
 - Freie Mitarbeit
 - Für bestimmte Projekte

- Formalisierung nötig
 - Freie Mitarbeit durch Referent: innen
 - Bestellung für bestimmte Posten des FSR
 - Im Ergebnis: Zuarbeit des jeweiligen Postens
 - Contra: Schwierigkeit Leute dafür zu motivieren
 - Arbeitslastverkleinern: Projekte etc. verkleinern oder einstampfen
 - Ratsweiterung (Posten aussplitten etc.)
- Problematik schon seit mehreren Semestern bekannt
- Plan: Ideen sollen weiter gesammelt werden, um sie in den nächsten Sitzungen zu besprechen
- Frederik:
 - Siehe Bericht
 - Abwesend, dennoch kommt es zur Entlastung, da keine gegenteiligen Meinungen geäußert wurden
 - Entlastung einstimmig
- Carla:
 - Siehe Bericht, keine Nachfragen
 - Entlastung einstimmig

Topic 5 – Zwischenberichte der anderen FSR-Mitglieder

- Johannes: siehe Bericht, keine Nachfragen
- Jakob: siehe Bericht, kein Nachfragen
- Patrizia: siehe Bericht, keine Nachfragen
- Cansu: siehe Bericht,

Topic 5 – (künftige) FBR Sitzung

- Keine Anmerkungen -

Topic 6 – Gleichstellungsbeauftragte

- Person wird noch gesucht, wurde auch schon in der letzten FBR-Sitzung angesprochen
- Wahl soll im Januar stattfinden
- Gleichstellungsteam würde gerne eine Student: in haben
- Vorschlag: Ausschreibung für den Posten ohne große Formalia
 - Wurde soweit begrüßt
 - FSV soll die Person auch zu den Sitzungen einladen, damit ein entsprechender Austausch stattfindet
 - Idee: Ggf. Änderung der FSO: Mitgliedschaft in der FSV (ohne Stimmrecht)
 - FSV soll eine kleine Text zur Ausschreibung vorformulieren, am besten eine Person, die auch im FBR sitzt: Niklas Nottebom will entsprechend nachfragen

Topic 7 – Gemeinsame Projekte

- Uni-Crepe: Gerne in den Schichtplan eintragen
- Glühweinstand in Planung, bei dem die FSV gerne mit dazustoßen kann

Topic 8 – Sonstiges

- FSR-Wahl:
 - Werbung machen bzw. Leute motivieren
 - Für Verpflegung ist gesorgt (Pizza, Bier etc.)